
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月１６日（金） 

生徒総会に向けての学級討議がありました。上の写真は、Ｅ級の皆さんの討議風景です。プレイルームに集合

して、生徒会予算・決算、本年度の活動目標などの説明を受けていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 年生の学級には、生徒会役員の先輩方が来てくれました。わからないことを優しく教えてくれ、1 年生も安

心して討議に臨むことができました。 

 

 


